

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini akan disajikan kesimpulan dari hasil penelitian mengenai “Hubungan Peran Suami Dengan Kesiapan Ibu Menghadapi Sectio Caesarea di RSI Unisma Malang”.

5.1 Simpulan

Dari hasil dan pembahasan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

a. Peran suami

Hampir seluruh (90,0%) responden suami melakukan peran sebagai suami dengan baik dalam mempersiapkan ibu menghadapi sectio caesarea

b. Kesiapan Ibu Menghadapi Sectio Caesarea

Berdasarkan data penelitian didapatkan lebih dari separuh (90,0%) responden ibu siap menghadapi sectio caesarea.

c. Hubungan Hubungan Peran Suami Dengan Kesiapan Ibu Menghadapi Sectio Caesarea

Berdasarkan hasil tabulasi diatas dapat dilihat dari dari 20 responden kesiapan ibu menghadapi sectio caesarea sebagian besar (90%) responden ibu menyatakan siap menghadapi sectio caesarea, hanya sebagian kecil (10%) responden ibu yang menyatakan tidak siap menghadapi sectio caesarea. Kemudian dari 20 responden peran suami, sebagian besar berperan baik (90%), hanya sebagian kecil (10%) yang berperan kurang baik. Dari responden suami yang berperan baik, sebagian besar (85%) responden ibu siap menghadapi sectio caesarea. Berdasarkan

hasil uji statistik dengan menggunakan Fisher's Exact Test didapatkan hasil p value = 0,195. Oleh karena p value > 0,05 maka h_0 diterima. Kesimpulannya tidak ada hubungan antara Peran Suami Dengan Kesiapan Ibu Menghadapi Sectio Caesarea di RSI Unisma

5.2 Saran

5.2.1 Bagi Masyarakat

Disarankan hasil penelitian ini dapat menambah pengetahuan dan menyadarkan masyarakat, khususnya yang telah menjadi suami untuk lebih proaktif mencari informasi dan selalu mendampingi saat istri diperiksa, sehingga suami tahu lebih awal tentang kondisi istri dan janinnya, untuk berperan semaksimal mungkin menyiapkan persalinan istrinya.

5.2.2 Bagi Pelayanan Kesehatan

Dalam perencanaan persalinan, disarankan kepada petugas kesehatan untuk memberikan KIE tentang persalinan secara sectio caesarea, baik prosesnya maupun dampaknya serta hal yang harus dilakukan untuk meminimalisir dampak tersebut mulai dari awal ditentukan responden akan dilakukan sectio caesarea sehingga ibu dapat menyiapkan dirinya dan dibantu peran suami untuk menyiapkan ibu menghadapi persalinan secara sectio caesarea.

5.2.3 Bagi Peneliti Selanjutnya

Disarankan hasil penelitian ini dapat dijadikan dasar bagi penelitian berikutnya untuk mencari faktor-faktor lain yang mempengaruhi kesiapan ibu menghadapi sectio caesarea